## Communiqué de presse



HE-Arc Santé : Forum Formation Pratique des praticiennes formatrices et praticiens formateurs

## Deux journées de réflexion sur les changements et transformations des programmes de formation HES dans la santé.

Le mardi 29 novembre à Delémont et le mercredi 30 novembre à Neuchâtel, la Haute école de santé Arc reçoit plus de 130 professionnels de la santé et du social qui encadrent ses étudiants lors des stages pratiques au sein des institutions partenaires. L'objectif: échanger sur les mutations en cours et sur la nécessité d'une formation de niveau tertiaire en soins infirmiers.

Une cinquantaine de praticiennes formatrices et praticiens formateurs à Delémont et plus de quatre-vingt autres à Neuchâtel ont d'ores et déjà annoncé leur participation à ces journées de réflexion portant sur les questions essentielles du profil des futurs infirmiers et infirmières, sur le niveau de formation requis pour répondre au besoin des institutions et sur l'opportunité de la formation Master en Sciences infirmières.

«Ces journées de réflexion annuelles surviennent alors même que le canton de Berne a annoncé son intention de mettre sur pied une formation d'infirmier de niveau inférieur (ES) à Saint-Imier. Ces moments de réflexion en compagnie des praticiennes formatrices et praticiens formateurs de l'Arc jurassien sera l'occasion d'échanger en bonne intelligence sur la place et la nécessité du haut degré de spécialisation donné par la formation HES», explique Brigitte Bachelard, Directrice de la Haute Ecole Arc.

## Plan d'études cadre 2012 conférences et ateliers

Les deux journées débuteront par la présentation du nouveau plan d'études 2012 du Bachelor en Soins infirmiers pensé en étroite collaboration avec les besoins identifiés des employeurs.

Le programme des modules complémentaires mis en place cette année sera également à l'ordre du jour avant une conférence consacrée aux «nouveaux défis dans le domaine de la santé, l'importance des formations tertiaires » donnée par madame Diane Morin, professeure et Directrice de l'Institut universitaire de formation et de recherche en soins (UNIL).

L'après-midi sera consacré à des ateliers thématiques placés sous la direction des responsables de la formation de la Haute école de santé Arc.



## Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute école de santé Arc Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Mathias Froidevaux Responsable communication Haute Ecole Arc Tel. + 41 32 930 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 28 novembre 2011